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--------------------------ACTA 31/2017-------------------------- 

---------Da Reunião Ordinária de 16 de Outubro de 2017----------

-----Aos dezasseis dias do mês de Outubro do ano de dois mil e 

dezassete, nesta cidade de Almeirim, na sala de reuniões da 

Câmara Municipal de Almeirim, encontrando-se presente a 

Assistente Técnica, Teresa Isabel de Matos Alexandre, 

compareceram para a reunião de hoje, os membros da Câmara 

Municipal deste Concelho, os Senhores:--------------------------

-----Presidente, Pedro Miguel César Ribeiro, Vice Presidente,  

Paulo Vladimiro Santana Caetano, e Vereadores, Maria Emilia 

Castelo Arsénio Botas Moreira, Eurico Manuel Lopes Henriques, 

Joaquim Francisco Leonor Sampaio, Manuel Sebastião Duarte 

Lopes.----------------------------------------------------------

-----Faltou a Senhora Vereadora Sónia Isabel Campos da Silva 

Colaço, por se encontrar de férias, tendo enviado justificação 

de falta.-------------------------------------------------------

-----Sendo quinze horas assumiu a presidência o Senhor 

Presidente da Câmara, após a que os restantes autarcas tomaram 

os seus lugares, tendo aquele declarado aberta a reunião.-------

---------------------------------------------------------------- 

----------------------------------------------------------------

----------------PERIODO ANTES DA ORDEM DO DIA-------------------

-----O Senhor Vereador Manuel Sebastião manifestou o seu voto de 

pesar pela situação dramática que se vive no País derivado aos 

fogos.----------------------------------------------------------

----------------------------------------------------------------

-----O Senhor Presidente também apresentou as condolências às 

famílias das vítimas, e deixou votos de rápidas melhoras aos 

feridos.--------------------------------------------------------

----------------------------------------------------------------

-----O Senhor Vereador Manuel Sebastião fez a intervenção que 

passo a transcrever:--------------------------------------------

-----“Quando assumi a minha candidatura à Câmara fi-lo em 

condições muito especiais e com um espirito de missão.----------
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-----Pretendia aproveitar os recursos existentes, especialmente 

para os mais desfavorecidos e desenvolvimento económico.--------

-----Fui e sou independente e penso que ninguém tem dúvidas. 

Como principio tenho uma das mensagens que saiu do Concilio 

Vaticano II foi que a “Política é a forma mais nobre de fazer 

caridade”. Não é a caridadezinha, mas sim de ajudar os que mais 

precisam. Na maior parte das vezes isso não acontece. Não por 

causa da política, mas dos políticos.---------------------------

-----Em quase todas as missas no período da Oração Universal, 

reza-se por várias intenções e uma delas, que até foi ontem: 

“Para que os homens que ocupam cargos públicos se tornem 

servidores dos cidadãos e se preocupem com os mais pobres. Na 

igreja tal como na política há muita gente boa e muita gente má. 

Na semana passada o diário espanhol EL PAIS trazia um artigo 

sobre os graves problemas com as finanças do Vaticano e sobre a 

limpeza que o Papa tinha feito.---------------------------------

-----Aqui enriqueci os meus conhecimentos e aprendi muito com 

todos. Financeiramente não beneficiei um cêntimo, porque 

distribui o valor das senhas de presença pelas associações, 

instituições e carenciados.-------------------------------------

-----Conheci muita gente da minha terra que não conhecia.-------

-----Falei com outros que embora conhecendo, nunca tinha falado. 

Recomecei a falar com pessoas com quem já não falava há muitos 

anos.-----------------------------------------------------------

-----Considero que o mandato deste Executivo foi positivo, 

sendo, que poderíamos ter feito muito mais, e não foi feito por 

dificuldades e com as quais eu não concordei nem concordo. 

Perde-se muito tempo, há falta de vontade de executar.----------

-----Os trabalhadores da Câmara Municipal com quem contactei 

foram todos muito simpáticos e não tenho qualquer reparo a 

fazer. Não sei se o Executivo faz habitualmente reuniões com os 

trabalhadores. Tenho experiência desse procedimento e sei que 

isso é muito motivador. São pessoas e tem problemas e muitas 

vezes os dirigentes esquecem isso.------------------------------

-----Sobre os colegas do Executivo, permitam-me que faça um 
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breve comentário. Não conhecia a Sónia. Gostei de trabalhar com 

ela porque nos ajudou em pormenores que possivelmente passavam. 

O Joaquim Sampaio que conheço há dezenas de anos e não tínhamos 

oportunidade de falar por não nos cruzarmos. Foi agradável 

retomar o diálogo que não tínhamos. O professor Eurico, embora 

quase vizinhos quase não nos falávamos. Encontrámo-nos algumas 

vezes em eventos do Almeirinense. Acho-o uma pessoa óptima. A 

Teresa, trabalhadora da Câmara e que fez a maioria das actas é 

muito eficiente, simpática e tem lugar em qualquer boa empresa 

privada. O Paulo é a pessoa com quem mais falava. Há poucos 

trabalhadores na banca com a sua qualidade e conheço centenas. 

Mesmo sem ser cliente do Banco Popular sempre foi de uma 

disponibilidade impressionante. A banca perdeu um excelente 

trabalhador. A Professora Maria Emília, tínhamos falado meia 

dúzia de vezes. Entendemo-nos muito bem, apesar de uma das vezes 

ter dito que eu estava num dia, que não se podia aturar. O 

Pedro, penso que também tínhamos falado meia dúzia de vezes, na 

vida. Não tinha a melhor das impressões. Tem a sua maneira de 

trabalhar devido às funções e objectivos. Não concordo com 

muitas coisas. Apesar de tudo saio com uma boa impressão e duma 

maneira geral entendemo-nos, porque há pontos em que estamos em 

sintonia.-------------------------------------------------------

-----Finalmente e aos que vão continuar, deixo uma mensagem, não 

se esqueçam de afiar o machado.---------------------------------

-----“Num certo dia, um empregado apresentou-se numa herdade a 

pedir trabalho.-------------------------------------------------

-----Como havia vaga, acertaram o preço e o novo empregado 

iniciou o trabalho.---------------------------------------------

-----No dia seguinte, recebeu do patrão um machado bem afiado e 

a ordem de iniciar um abate de árvores.-------------------------

-----Como é costume, nestes casos, o operário faria um período 

de experiência.-------------------------------------------------

-----Passados alguns dias, o patrão foi examinar o trabalho de 

seu novo empregado. Este no primeiro dia derrubara 200 árvores, 

no segundo dia 150. No terceiro dia foi pior ainda, baixando 
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para 130. Intrigado, o patrão quis saber porque é que é o 

empregado derrubou menos arvores.-------------------------------

-----Perguntou ao empregado quanta vezes afiara o machado.------

-----Estive tão ocupado em derrubar árvores que não tive tempo 

de afiar o machado. Respondeu cuidadosamente o empregado. Disse-

lhe o patrão: foi por isso mesmo que cortaste menos arvores”.---

-----Parece-me que na vida, por vezes, imitamos o cortador de 

árvores.--------------------------------------------------------

-----Levamos muito a sério as nossas actividades, preocupamo-nos 

tanto, que acabamos por produzir muito pouco. Esquecemo-nos de 

afiar o machado. E isto acontece em todas as profissões. O 

trabalho rende pouco. Esquecemo-nos dos outros e muito 

especialmente dos pobres e dos carenciados.”--------------------

----------------------------------------------------------------

-----O Senhor Vereador Joaquim Sampaio disse que apesar de estar 

de partida, frisou que a Câmara poderá sempre contar com o seu 

apoio e disponibilidade no que puder colaborar, bem como se 

propõe a fazer voluntariado em situações a que isso exija. Disse 

ter tido muito prazer e orgulho em ter feito parte deste 

Executivo, agradecendo ao Presidente e todos os Senhores 

Vereadores a forma como decorram os trabalhos ao longo dos 

quatro anos. Agradeceu também à funcionária que secretaria as 

reuniões a sua disponibilidade quando solicitada para ajuda 

nalguma questão.------------------------------------------------

----------------------------------------------------------------

-----O Senhor Presidente agradeceu todos os contributos 

prestados pelo o Executivo, durante este mandato; ao Vereador 

Joaquim Sampaio, pelo trabalho em permanência e ao Vereador 

Manuel Sebastião pelas propostas apresentadas, das quais algumas 

foram aceites. Salientou que este mandato se pautou pela 

diferença e pelo modo de estar, de um modo geral. Foram dados 

passos importantes para que hajam mudanças no Concelho.---------          

----------------------------------------------------------------

----------------------------------------------------------------       

--------------------PERÍODO DA ORDEM DO DIA--------------------- 
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--------------------DELIBERAÇÕES DIVERSAS-----------------------

-----ACTAS- Tendo sido distribuídas antecipadamente as actas dos 

dias 25 e 29 de Setembro e 2 de Outubro, foram as mesmas 

aprovadas.------------------------------------------------------

----------------------------------------------------------------

---------------------------------------------------------------- 

-----APRECIAÇÃO E RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DE APROVAÇÃO DE 

AUTORIZAÇÃO PARA PROVA DESPORTIVA, NO ÂMBITO DO REQUERIMENTO Nº 

481/17, DO BUA -------------------------------------------------

-----Proposta do Senhor Vice Presidente:------------------------

-----“Considerando:---------------------------------------------

-----O requerimento apresentado em nome de Associação Vinte 

Quilómetros de Almeirim, secção de Ciclismo, para realização de 

prova desportiva e BTT denominada “Desafio Geodésico”, a 

realizar em 15 de Outubro de 2017.------------------------------

-----O constante do requerimento número 481/17 do Balcão Único 

de Atendimento;-------------------------------------------------

-----Que se revelava necessário a apreciação do pedido face à 

data da prova, o que não permitiu a apresentação atempada a 

reunião de executivo;-------------------------------------------

-----Tendo em conta o disposto no Decreto Lei 2-A/2005, de 24 de 

Março, conjugado com número 3 do artigo 35º do Anexo I da lei 

75/2013, de 12 de Setembro na sua actual redacção, proponho ao 

Executivo que aprecie e ratifique o despacho de aprovação do 

referido pedido, de acordo com a informação constante em 

documento anexo.------------------------------------------------

-----Propõe-se também a aprovação da presente deliberação em 

minuta para imediata produção de efeitos, nos termos do número 3 

do artigo 57º do anexo I à Lei 75/2013, de 12 de Setembro, na 

actual redacção”.-----------------------------------------------

-----Deliberado por unanimidade ratificar o Despacho do Senhor 

Presidente.-----------------------------------------------------

----------------------------------------------------------------

----------------------------------------------------------------

-----APRECIAÇÃO E APROVAÇÃO DO PEDIDO DE OCUPAÇÃO DE ESPAÇO 
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PÚBLICO COM UNIDADE MÓVEL, NO ÂMBITO DO REQUERIMENTO 488/17, 

PROCESSO 38/17 DO BALCÃO ÚNICO DE ATENDIMENTO-------------------

-----Proposta do Senhor Vice Presidente:------------------------

-----“Considerando:---------------------------------------------

-----O requerimento apresentado em nome de Jorge de Oliveira 

Xicharo, para ocupação de espaço publico com unidade móvel para 

venda de flores, junto ao cemitério de Almeirim, nos dias 30 e 

31 de Outubro e 1 e 2 de Novembro de 2017.----------------------

-----O constante do requerimento número 488/17, processo 38/17 

do Balcão Único de Atendimento;---------------------------------

-----Tendo em conta o disposto no Decreto Lei 10/2015, de 16 de 

Janeiro relativo ao regime de acesso e exercício de actividades 

de comércio, serviços e restauração, conjugado com o artigo 23º 

e ss do Regulamento de Comercio não Sedentário, Exercido no 

Município de Almeirim, proponho ao Executivo que aprecie e 

aprove o referido pedido, de acordo com a informação constante 

em documento anexo.---------------------------------------------

-----Propõe-se também a aprovação da presente deliberação em 

minuta para imediata produção de efeitos, nos termos do número 3 

do artigo 57º do anexo I à Lei 75/2013, de 12 de Setembro, na 

actual redacção.”-----------------------------------------------

-----Proposta aprovada por unanimidade e minuta.---------------- 

----------------------------------------------------------------

----------------------------------------------------------------

-----APRECIAÇÃO E APROVAÇÃO DO PEDIDO DE PRORROGAÇÃO DE OCUPAÇÃO 

DE ESPAÇO PÚBLICO COM UNIDADE MÓVEL, NO ÂMBITO DO REQUERIMENTO 

N. 495/17, PROCESSO 13B/17 DO BALCÃO ÚNICO DE ATENDIMENTO-------

-----Proposta do Senhor Vice Presidente:------------------------

-----“Considerando:---------------------------------------------

-----Por deliberação de 11 de Dezembro de 2016 foi autorizada a 

Felícia Rosa Vinagre Ferreira Pires da Silva, a ocupação de 

espaço público com unidade móvel (veículo IO-10-33) para venda 

de hortaliça, fruta e flores, até 1 de Maio de 2017, sendo 

depois prorrogado até 2 de Novembro de 2017;--------------------

-----A mesma veio agora pedir a prorrogação de prazo de ocupação 
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por mais seis meses;--------------------------------------------

-----O constante do Requerimento número 495/17, processo número 

12-A/17 do Balcão Único de Atendimento;-------------------------

------Tendo em conta o disposto nos artigos 1º e 15º do Anexo I 

do Regulamento de Publicidade e Ocupação de Espaço Público do 

Município de Almeirim, em vigor para o concelho de Almeirim, 

proponho ao executivo que aprecie e aprove o respectivo pedido, 

conforme documentos anexos.-------------------------------------

-----Propõe-se também a aprovação da presente deliberação em 

minuta para imediata produção de efeitos, nos termos do número 3 

do artigo 57º do anexo I à Lei 75/2013, de 12 de Setembro, na 

actual redacção.”-----------------------------------------------

-----Proposta aprovada por unanimidade e minuta.----------------  

----------------------------------------------------------------

----------------------------------------------------------------

-----COMUNICAÇÃO SOBRE CONTRATOS DE AQUISIÇÃO DE SERVIÇOS 

CELEBRADOS DESDE 13/09/2017-------------------------------------

-----Proposta do Senhor Vice Presidente:------------------------

-----“Considerando que:-----------------------------------------

-----O número 4 do artigo 49º da Lei 42/2016, de 28 de Dezembro 

(Lei de Orçamento de Estado para 2017) dispõe que: “A celebração 

ou renovação de contrato de aquisição de serviços é 

obrigatoriamente comunicada, no prazo de 30 dias contados da 

assinatura do contrato, ao membro do Governo responsável pela 

área das finanças, em termos a fixar por portaria deste.”-------

-----O referido preceito é aplicável ao Município ex vie do 

disposto no número 12 do referido artigo 49º: “Nas autarquias 

locais e nas entidades do sector empresarial local, a 

comunicação prevista no número 4 é feita ao órgão executivo e a 

autorização referida nos números 3 e 5 é emitida pelo presidente 

do órgão executivo.”--------------------------------------------

-----Pelo exposto, e ao abrigo das disposições supra, comunica-

se ao órgão executivo a celebração de aquisições de serviços, 

independentemente da modalidade que revestiu o procedimento 

adjudicatório, desde 13 de Setembro de 2017.--------------------
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-----Propõe-se também a aprovação da presente deliberação em 

minuta para imediata produção de efeitos, nos termos do número 3 

do artigo 57º do anexo à Lei 75/2013, de 12 de Setembro, 

alterada pela Lei 25/2015, de 30 de Março.”---------------------

-----O Executivo tomou conhecimento.----------------------------

----------------------------------------------------------------

----------------------------------------------------------------

----------------------EXPEDIENTE GERAL--------------------------

-----A Câmara deliberou contabilizar os custos com autocarro às 

seguintes entidades:--------------------------------------------

-----Futalmeirim: 271,50 euros; Universidade Sénior de Almeirim: 

166,50 euros; Agrupamento de Escolas de Fazendas de Almeirim: 

443,39 euros; Rancho Folclórico Velhas Guardas de Almeirim: 

370,50 euros; Grupo de Radioamadores: 19,50 euros; ACRAS: 185,22 

euros; Associação Desportiva Fazendense: 90,00 euros; AFARPA: 

299,25 euros; Clube de Infância – os Conquistadores: 65,86 

euros; CAF de Fazendas de Almeirim: 152,49 euros; Rancho 

Folclórico Velhas Guardas de Fazendas de Almeirim: 294,75 euros; 

Núcleo de Alzheimer: 146,25 euros; Rancho Folclórico Infantil de 

Fazendas de Almeirim: 326,25 euros; Orfeão de Almeirim: 236,25 

euros; União Futebol Clube de Almeirim: 323,25 euros; Hóquei 

Clube Os Tigres: 652,50 euros; Férias Desportivas: 908,87 euros;  

Centro Escolar dos Charcos: 472,09 euros.-----------------------

----------------------------------------------------------------                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                    

-----Às quinze horas e quarenta e cinco minutos foi encerrada a 

reunião.--------------------------------------------------------

-----E eu,____________________________________________________, 

Assistente Técnica desta Autarquia, elaborei a presente acta, 

que lavrei e subscrevi a qual vou assinar com o Senhor   

Presidente.----------------------------------------------------- 

 

 

O Presidente da Câmara          A Assistente Técnica 

 


